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17 января 1941 года.А Д Р Е С  РЕ Д А К Ц И И :Ч Е Р Н У ХА -А Р ЗА іМ АССКАЯ  Горьковской областиЦена номера 5 копеек
Устранить извращения

колхозного устава/"ЧЫ ЦЕСТВЕН НАЯ ■ собствен- ность —; основа колхозного строя. Всестороннее развитие артельного хозяйства, неуклонное * накопление общественного колхозного богатства— главное условие дальнейшего роста и процветания культурной зажиточной ж’ізни колхозников. А для того, чтобы развивалась и крепла мощь артельного хозяйства, необходимо еж м одно из денежных доходов колхоза пополнять неделимые фонды.Передовые колхоіы района из года в год в соответствии с уставом пополняют неделимые фонды, правильно их расходуют, увеличивают общественное богатство. Например, в колхозе „Смычка“ (председатель тов. Корчагин) из денежных доходов 1938 — 39 гг. капиталовложения в артельное хозяйство составили 22419 рублей, в ,том числе на развитие общественного животноводства — 18198 рублей. Сейчас колхоз имеет три Животноводческих и одну птицеводческую товарные фермы.Но у нас в районе находятся и такие руководители колхозов, которые в ущерб артельному хозяйству грубейшим образом нарушают пункт 12 устава о неделимых фондах.Так, в колхозе „Ш ирокий“ из неделимого фонда в 17481 рубль не израсходовано на капиталовложения и 7000 рублей, а остальные 10500 рублей распределены по трудодням.Между тем общественное хозяйство колхоза „Ш ирокий“ находится в самом безобразном состоянии. Нет ни двора для крупного рогатого скота, ни свинарника, ни птичника. План развития животноводства не выполнен.Руководители колхоза „Ш ирокий“ во главе с бывшим председателем т. Пряничннковой, таким образом, встали на противоколхоз- ный. антигосударственный путь. Их практика разбазаривания неделимых фондов угодна и выгодна только врагам народа.Политически близорукими верхоглядами оказались Селякинская первичная партийная организация, исполком Селякинского сельсовета (председатель тов. Гришин) и районный земельный отдел (заведующий тов. Мельников). Они, не вникнув глубже в экономику, в жизнь и деятельность колхоза „Ш ирокий“ , до последнего времени считали его передовым колхозом в районе.Имеются у нас и такие факты, как, например, в колхозе „1 Мая" половина средств неделимого фонда израсходована не по назначению. В колхозе имени Горького остаток неделимого фонда по отчету числится в 2780 рублей, а Фактически только 2 рубля. Колхоз имени Рабоче-Крестьянской Милиции от денежных доходов в 1939 году отчислил в неделимый фонд вместо миниімѵма 12 процентов, только 11. Все это означает ничто иное, как расхищение социалистической собст-' венности и виновные должны привлекаться к судебной н партийной ответственности.Райком партии и исполком райсовета проводят проверку правильности отчисления в неделимые фонды из денежных доходов колхозов района за 1938, 1939 и 1940 годы. Товарищи, посланные для проверки, должны помочь устранить все извращения, привести неделимые фонды в полное соответствие с уставом сельхозартели.Мобилизуем внимание .всей массы колхозников района на всесто-

ПОДГОТОВКА К ЛЕНИНСКИМ ДНЯМВ районе идет деятельная подготовка к ленинским дням. В колхозах, на предприятиях, в учреждениях и школах ор-
фотодокументов 17 лет без Ленина, под р у к о в о д с т в о мСталина, но ленинскому пути». В районном центре вечеромганизуются беседы и доклады, 21 января в доме соцкультурыпосвященные 17-й годовщине со дня смерти В л а д и м и р а  И л ь и ч а  Л е п и н а .9 января в райкоме ВКЦ(б) проведен инструктаж докладу чнков. Выделено докладчиков 29 человек. Избы-читальни и красные уголки готовят выставки ленинской литературы и

состоится заседание партийных, советских, комсомольски и профсоюзных организаций. Будет заслушан доклад о жизни и деятельности В. И. Ленина.М. ЗАВОЛЬСКИЙ, заведующий отделом пропаганды и агитации РК^ВКП(б).
XVIII Всесоюзную партконференцию 

встретим новыми победами
Осваиваем ткац ко е  производство ■>.Производственную программу ! стью освоить прядильное и прошлого года Чернухин,скин ; ткацкое производство. Не нозд- промкомбинат в ыпо лнил на нее 20 января' привлечем для105 процентов. Освоены новые виды производства, как-то: выработка смолы, скипидара, телег, кблес, саней, мебели и т. д. Но коллектив рабочих на достигнутом не останавливается.Мы взяли обязательство в честь X VIII партийной конференции задание 1 квартала к 15 февраля выполнить не менее 60 процентов, не считая' изделий, выпускаемых сверх плана.Кроме того, решили ко дню открытия конференции полно-

выработки пряжи до 600 домохозяек. Освоение нового производства даст стране 100 тысяч метров ткани, что в денежном выражении составит до 700 тчлсяч рублей. Из этого количества т к ан аго  тысяч метров пойдут на нужды района, главным образом для изготовления мешков.Взятое обязательство будет выполнено с честью.

Сообщение о результатах выборов о Верховный 
Совет СССР от Молдавской ССР, Измаильской 

и Черновицкой областей Украинской ССР, 
от Литовсной ССР, Латвийской и Эстонской ССР

II. ШИТОВ,директор промкомбината.
Досрочно и полностьюУчитывая важность своевременного выполнения денежных обязательств, члены Криушин- ского колхоза Иван Григорьевич Захаров, Василий Степанович Воинов, Евдокия Васильевна Кириллова и другие дос

рочно и полностью за 1941 год уплатили культурный сбор.Эти товарищи призывают остальных колхозников последовать их примеру.Н. АНОШИН, финансовый агент.

12 января 1941 года прошли выборы в Верховный Совет СССР по избирательным округам Молдавской ССР, Измаильской и Черновицкой областей Украинской ССР, Литовской ССР, Латвийской ССР и Эстонской ССР.Выборы состоялись по всем 34 избирательным /округам по выборам в Совет Союза и по всем 102 избирательным округам по выборам в Совет Национальностей.Окружными избирательными комиссиями зар егистрировано избрание всех 136 депутатов в Верховный Совет СССР. Все избранные депутаты являются кандидатами блока коммунистов и беспартийных.По спискам избирателей всего было зарегистрировано по выборам в Совет Союза 6395092 избирателя (от районов бывшей Молдавской АССР выборы в Совет Союза не производились); в Совет Национальнос

тей -6 574 37 4 избирателя.Принимало участие в голосовании по выборам в Совет Союза— 6174990 человек, или 96,56 процентов и по выборам в Совет Национальностей— 6341844 человека, или 96,46 процентов от общего количества зарегистрированных избирателей.Во всех 34-х избирательных округах по выборам в СОВЕТ СОЮЗА за кандидатов блока коммунистов и беспартийных голосовало 6037422 человека, что составляет 97777 процентов всего числа избирателей, участвовавших в голосовании.Во всех 102-х избирательных округах по выборам в СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ за кандидатов блока коммунистов и беспартийных голосовало. 6189115 человек, что составляет 97,59 процентов всего числа избирателей, участвовавших в голосовании. (ТАСС)
Лыжный кросс КОЛХОЗНИКОВВсесоюзный комитет по делам физкультуры и спорта при СНК СССР дал указания республиканским, краевым и областным комитетам физкультуры о проведении во второй половине января лыжного кросса колхозников. Задача этого кросса— вовлечь в занятия лыжным спортом широкие слои колхозников. Он явится вместе с тем

одной из форм подготовки колхозной молодежи ко всесоюзному комсомольскому кроссу имени X X III годовщины Красной Армии.

СТРАН А П О Л У Ч И Т  Б О Л Ь Ш Е ТОВАРОВВ нашей стране живет почти 200 миллионов человек! Все взрослые у нас работают, зарабатывают, и каждый стремится лучше питаться, лучше одеваться. Спрос на продукты питания, на одежду, обувь, домашнюю утварь у нас очень велик.В сталинские пятилетки у нас построено очень много .заводов и фабрик,— не только таких, где делаются станки, машины, оружие для Красной Армии, но и много предприятий, выпускающих ткани, обувь посуду, пищевые продукты — сахар, колбасу, сыр, масло, конфеты, консервы, макароны и тому подобное.Много таких заводов и фабрик строцтся. и теперь. Партия и правительство неустанно заботятся о том. чтобы улучшитьроннее развитие и укрепление хс- ' ЖИЗНЬ народа. Н осіірос насе- зяйствешюй мощи колхозов! ! ления на товары у нас такой Т. КИРИЧЕНКО, I большой, что одни только круп-

поляостью удовлетворить. Нужно, чтобы на местах—в каждой области, в каждом районе — были созданы небольшие предприятия. Они Могут вырабатывать большое количество товаров из местного сырья, которое всюду найдется в изобилии.Ведь в каждой области, в каждом районе у нас так много богатств, что только поспевай добывать их. Один только лес что может дать! Везде, где есть лес, можно делать и лыжи, и сани, и телеги, и мебель, и деготь. В каждом лесу можно настрелять много дичи—вот тебе и мясо, и перо, и меха. А сколько грибов и ягод соберешь за лето!Везде можно разводить кур, гусей, уток, свиней откармливать и получать достаточное количество мяса, кож. Глина есть всюду, и совсем нетрудно вырабатывать кирпич, Гончар

ни. В каждом районе найдутся пруды, озера, речушки, богатые рыбой, — в ы л а в л и в а йтолько.На небольших предприятиях можно выделывать и ткани, и топоры, и замки, и примусы, и лампы, и стекло, и трикотажные изделия— чулки, перчатки, кофточки, шарфы.Видите, как много добавочных продуктов и товаров можно получить, если по-настоящему, по-хозяйски взяться за это.Но до сих пор в областях и районах этому уделяли мало внимания. Там ждали, пока все эти продукты и товары привезут из других областей.А как необходима летом в хозяйстве колесная мазь: на несмазанной телеге далеко не уедешь. Так вот эту мазь во многие места возили за сотни, а иногда за тысячу километров. А ведь при желании ееинструктор рк ВКП(б). |ные предприятия не~ могут его ные изделия—горшки, кувши- можно везде вырабатывать. Да

же метлы, и те возили из одной области в другую.Теперь этому будет положен конец. Центральный Комитет ВКП(б) и Совет Народных Комиссаров СССР вынесли постановление о том, чтобы начать на местах—в каждой республике и области— вырабатывать предметы широкого потребления, то есть то, что требуется людям в повседневном обиходе.Партия и правительство разработали такие меры, которые помогут успешно развивать местную промышленность. Теперь каждая область, каждый район будут заинтересованы в том, чтобы наладить у себя выпуск—продуктов и товаров.Это постановление партии и правительства имеет огромное значение. Оно поможет еще выше поднять благосостояние народа и сделать нашу жизнь еще более зажиточной.



С  VI сессии районного Совета

Учесть уроки прошлого года14 января состоялась V ! сессия районного Совета денут» тов трудящихся. Сессия обсу дилз два вопроса: об итогах 1940 сельскохозяйственного іф- да и об участии трудящихся района в строительстве народной магистрали Горький— Арзамас— Кулебаки.По первому вопросу доложил исполняющий об язан н ости  председателя исполкома райсовета тов. Горелов. Он отметил, что район в 1940 году по сравнению с 1939 годом повысил урожайность зерновых культур на 63 процента. Колхоз ^Доброволец > в истекшем году снял средний урожай зерновых но'12,5 центнера с гектара.Возросло число стахановцев сельского хозяйства. Звено тов. Апдрияновой в колхозе * Ударно к з (Крвушн) на 15 гектарах сняло* урожай семенной пшеницы по 100 пудов. Звено тов. Гатиловой в том же колхозе вырастило картофеля на 3 гектарах по 360 центнеров. Звено тов. Лариной в колхозе «Красная Покровка» добилось урожая озимой пшеницы на 2 гектарах по 128 пудов. Звено тов. Молотковой в колхозе « Новая жизнь» с 12 гектаров сняло овса но 16 центнеров.Успешнее, чем в 1939 году проведен осенний сев. Полностью выполнен план дорожного строительства. Также выполнен и финансовый план.Наряду с этим докладчик и выступающие в прениях товарищи вскрыли ряд крупнейших недостатков. Многие колхозы района и машинно-тракторная станция вступили в весенний сев плохо подготовленными. Тракторный парк дирекция МТС распределила по колхозам неправильно—без учета наличия земельной площади. Неправильно были укомплектованы и тракторные*бригады, не учитывалось в бригадах соотношение старых и новых кадров трактористов. Слабая массово-политическая работа среди колхозников, наличие фактов нарушения постановления ЦК ВКП(б) и СНК СССР «О мерах охраны общественных земель колхозов от разбазаривания» привели к. расшатанности трудовой дисциплины в ряде колхозов. В результате всего этого весенний сев в районе затянули. Селемский. Никольский и некоторые другие колхозы не выполнили план сева.Средний урожай по району оказался все же пизкий. Неудовлетворительно проведена уборка. Многие колхозы допустили огромные потери (имени Сталинской Конституции, «Аван гард», «2-я пятилетка» идр.).План развития общественного животноводства в районе выполнил только один колхоз «Доброволец» (председатель правления тов. Липанов). В районе особенно плохое состояние конского поголовья. Имеется большой падеж рабочих лошадей и особенно молодняка. В колхозе имени Ленина пало 27 лошадей, в Наумовском — 24.На развитие общественного животноводства особенно тяжело отразилось то, что отдельные руководители колхозов при распределении доходов проявили антигосударственную тенденцию. Например, в колхозе «Широкий», после выполнения государственных обязательств

почти вею натуральную и денежную доходность распредели.n i по трудодням. Цдан же развития животноводства не 
выполнен Скот кормами не обеспечен. Фуражные и страховые фонды засыпаны не полно стью. Аналогичное положение н в колхозе «Культура».По району только на 91 процент выполнен план хлебосдачи государству. Значительно не выполнены и картпфелепос- тавкн.Колхозы района слабо готовятся к весеннему севу. Районный земельный отдел* до сих пор не уточнил план засыпки семенных фондов. В Никольском и Сслемском колхозах не- хватает семян. По району половина семян еще не отсортирована. Крайне медленно идет ремонт инвентаря, заготовка и вывозка удобрений. Во многих колхозах не организованы постоянные звенья. Только в 4 колхозах напали работу агрозоотехнические кружки. На районных курсах бригадиров- семеноводов учится вместо 45 человек лишь 28. Недостаточно готовится к весне и МТС. Отремонтировано только 27 тракторов из 66.Плохо работает ап парт райЗО. Некоторые агрономы и зоотехники, бывая в колхозах, только фиксируют недостатки. Депутат Донсков упрекнул рай- 30 в запутанности севооборотов в некоторых колхозах.Депутат Усачев поставил вопрос об агротехнической учебе всех советских работников. Старший агроном МТС тов. Власов заявил сессии о том, что в работе агрономов нет контакта с руководителями колхозов.Доклад о строительстве дороги Горький—Арзамас— Кулебаки сделал секретарь райкома ВКП(б) тов. Обидия. Он призвал депутатов районного]P . n o û f a  n m i u o T i  О ѵ т т і т т л й  1ГПО Л  *

Зерносовхоз „Страховский“ (Сталинградская область) выдвинут кандидатом на Всесоюзную сельскохозяйственную выставку 1941 года.Н А  С Н И М К Е : лучшие доярки МТФ Е. Минькова (слева) и А . Шмыгаренко.
Лыжные 

соревнования12 января состоялись лыжные соревнования студентов Горьковского лесотехникуяа (пос. Пошатово). В соревновании приняло участие 82 человека.Соревнования проводились на дистанции 3,5,10 и 20 километров.Результаты соревнований:Дистанцию в 3 километра В. Захарова прошла в 19 минут 20 секунд и заняла первое место, 3. Сергачева—в 19 минут 32 секунды (второе).Дистанцию в 5 километров Ф. Шагин прошел в 26 минут 20 секунд і г занял первое -место, À. Теплов—в 26 минут 50 секунд.Дистанцию в 10 километров И. Яганов закончил в 50 минут 52 секунды, занял первое место. В . Белогузов—в 51 минуту 12 секунд.а дистанции в 20 километ-

ОБРЛЗЦОВО ПОДГОТОВИМСЯ Н ВЕСНЕ

Включились в соревнованиеНа этом еобратш обсужден договор социалистического соревнования с колхозом «Красная Малиновка». Колхозники постановили до 1 февраля провести по этому вопросу бригадные собрания, на которых также заключить договора.После собрания повысились и темпы подготовки к весне. Например, звеньевая тов. Косарева на следующий день собрала 5 центнеров птичьего помета. Энергичнее стали собирать золу, вывозить навоз. Колхозники единодушно решили день открытия X V III партконференции встретить полной подготовкой к весне.Г . ЛОБАНОВ.

Заканчивая свое выступление.. бригадир тов. Шагин заявил:—От нас, товарищи, зависит наше дальнейшее благополучие. Будем лучше работать, будем и богаче жить. Давайте приложим вее силы, чтобы победить в соревновании наших соредей Возможности у нас есть.Затем выступили другие колхозники. Заведующий МТФ тов. Коршунов взял обязательство в ближайшее время выполнить план комплектования ферм и по-болыпевиет- ски бороться за повышение удойности коров.Так активно прошло собрание в колхозе «Новый мир».
Почему отстает колхоз „Первое М ая"Слабую подготовку к весеннему севу руководитель колхоза «1 мая» тов. Ухлин обычно об'ясняет одним:— Колхозники не выходят на работу.Постараемся доказать тов. Ухлину в его неправоте.Колхозница тов. Полюшки- на В. сама из'явила желание собирать золу. Она приступила к работе. Для подвозки золы попросила у бригадира тов. Иванушкина лошадь, но получила отказ. Пока торговались насчет лошади, золу колхозники «Большевика» увезли. В результате таких «порядков» в колхозе золы не собрано ни грамма.Не выполнен план и по завозке минеральных удобрений. Подвезено только 210 центнеров. Еще хуже с навозом. Из 4600 возов вывезено лишь 205.Обижается на правление кузнец тов. Мирошкин. Оказывается, из-за отсутствия железа срывается ремонт машин и инвен

таря. U как следствие, из 55 плугов отремонтировано 35 и 5 сеялок.—Если бы правление обеспечило меня железом,—говорит тов. Мирошкин,—ремонт бы давно закончил.Хорошо работали на сортировании семян колхозницы Шальнова Мария, Гусева Дарья, Осинкина Анна. Однако и здесь вследствие плохой помощи со стороны правления дело идет медленно. Из 60 тонн отсортировано 20.Из приведенных фактов вывод один:— тов. Ухлин не прав! Колхозники желают работать, но им руководители колхоза не создают нормальных условий, не работают с кадрами. А ведь люди, овладевшие техникой, решают все.Задача состоит в том, чтобы изменить отношение к кадрам и организовать боевую подготовку к весне.А. КРАСИЛЬНИКОВА.
Совета принять активное учас- ров занял первое место А. Ветке в строительстве народной магистрали.По обоим вопросам сессия приняла соответствующие решения.Переходящее красное знамя сессия решила передать из колхоза «Ударник» (Криупш) колхозу « Доброволец ».

логузов, покрыв это расстояние в 1 час 47 минут 33 секунды, И. Лепехов—в 1 час 49 минут 11 секунд.Студенты готовятся к участию во Всесоюзных лыжных соревнованиях имени X X III годовщины Красной Армии.Н. КЛЕВАЧКИН.

ПЛОХОЙ ПРИМЕРНа строительство дороги Горький—Арзамас—Кулебаки Чер- нухинскому району необходимо заготовить и вывезти на трассу не менее 20 тысяч кубических метров камня. Для изыскания камня в Чернухинский район из города Горького приоыла геологическая партия.ВАЖНЕЙШИЕ УСЛОВИЯ ПОБЕДВ ноябре прошлого года состоялось районное совещание секретарей первичных партийных и комсомольских организаций, председателей сельсоветов, политпросветработников и редакторов стенных газет. Совещание приняло единый план культурно-массовой и агитационной работы. План рассчитан на энергичное участие в этой работе всего актива каждого села, на решение главной задачи— повышение культурного и политического • уровня* трудящихся, на усиешное выполнение хозяйственных и политических задач в районе.Как. же относятся к выполнению этого плана отдельные руководители первичных партийных организаций, сельских Советов и колхозов района?Возьмем, нацргмр,  Чернухинский сельсовет. Возглавляет его тов. Кузнецов. Он «решил» дело очень быстро: даже не прочитав плана, передал его заведующей районкой библио

текой тов. Гамаэуровой—вот, мол, тебе план, действуй!—и на этом успокоился.Исключительную бездеятельность проявляет и секретарь пе рв ич но й парторганизации тов. Ковалев. Тт. Ковалев и Кузнецов нс мобилизовали богатейшие силы интеллигенции и всего актива села на развертывание культурно-массовой и агитационной работы.В результате Чернухинский сельсовет по проведению хозяйственных и политических мероприятий позорно отстает.Другое состояние культурно-массовой работы мы имеем в некоторых других сельских советах района. Например, председатель Ломовского сельсовета тов; Стартов, получив план, созвал расширенное заседание сельского совета с участием колхозного актива. План был обсужден, конкретизирован и дополнен. Тут же на совещании были распределены силы.Ц что же? В Ломовке уже

работает колхозный лекторий. Колхозы сельсовета, соревнуясь, деятельно готовятся к весеннему севу. Ломовский сельсовет является передовым по выполнению финансового плана.Но, нужно сказать, что еще ни в одном сельсовете района по-настоящему не взялись за выполнение единого плана культурно-массовой и агитационной работы. Нменно этим обменяется отставание нашего района в проведении ряда важнейших хозяйственных и политических мероприятий.Культурно-массовая и агитационная работа являются важнейшим условием продвижения нашего района вперед и за это дело ’руководители первичных партийных и комсомольских организаций, сельских советов и колхозов, работники политпросветучереждений должны взяться по-большевистски.Е. ГОРЕЛОВА, заведующая парткабинетом райкома ВКП(б).

Она в самое короткое время должна обследовать камепные карьеры района, чтобы можно было, ‘ не теряя драгоценного времени, приступить к заготовке и вывозке камня.Однако, не все руководители колхозов района хорошо поняли эту важнейшую задачу. Приведем такой факт. 13 января изыскательная партия попросила председателя кол хоза «Авангард» тов. Донскова выслать 14 января к 8 часам утра трех колхозников для разведывательных работ. В указанное время из колхоза никто не явился и только после неоднократных переговоров по телефону к 2 часам дня пришли два колхозника, но и те по пути на работу ушли домой.Так ли нужно относиться к строительству народной магие- Донсков?К. ТУМАНОВ.трали, тов.
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